
 

Gemeinde Vaz/Obervaz 

 
 
Aus den Beratungen des Gemeindevorstandes  
Juli – September 2021 
 
Der Gemeindevorstand hat unter anderem: 
 
 Das Legislaturprogramm 2019 – 2021 auf den Stand der Umsetzung überprüft. 
 Von der Standortentwicklungsstrategie der Nachbarregion Plessur Kenntnis genommen. 
 Vom Vorhaben einer Geschäftsführung für den Verein Kibe Laibella Kenntnis genommen 

und die Botschaft für einen Verpflichtungskredit für eine dreijährige Pilotphase zuhanden 
des Gemeinderats verabschiedet. 

 Das Reglement für die Personalvorsorgekommission genehmigt und. 
 Vom Vorschlag der Kulturpreiskommission für die Verleihung des Kulturpreises 2021 in 

zustimmendem Sinne Kenntnis genommen. 
 Das Vorgehen im Zusammenhang mit der Nachfolgeregelung Gemeindeschreiber 

festgelegt. 
 Die Botschaft zum 6-Jahresvertrag Sportbus zuhanden des Gemeinderats verabschiedet. 
 Den Quartierplan Bossiwiese beschlossen. 
 Beschlossen, die Änderung Quartierplan Sporz II einzuleiten. 
 Dem Gesuch des Vereins Bike Weltcup für die Austragung des UCI MTB Weltcup in den 

Jahren 2023 und 2024 entsprochen. 
 Beschlossen, den Junehüttenweg und den Weg Schäfermulde für Biker zu sperren. 
 Gestützt auf das kommunale Polizeigesetz das Abbrennen von Feuerwerk auf Gebiet der 

Gemeinde Vaz/Obervaz zu verbieten. 
 Dem Gesuch des Frauen- und Müttervereins Vaz/Obervaz um einen Gemeindebeitrag für 

das Jahr 2021 entsprochen. 
 Eine finanzielle Beteiligung an die Kosten für eine öffentliche WC-Anlage bei der 

katholischen Kirche in Zorten, vorbehältlich der Budgetgenehmigung, beschlossen. 
 Die Allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB’s) für das Lenzerheide Sportzentrum 

genehmigt. 
 Dem Antrag der Regionalen Kulturkommission, diese weiterhin beizubehalten, entsprochen. 
 Das Veranstaltungsgesuch der Austragung Motor Classics vom 28. August 2021 bewilligt. 
 Das Gesuch für die Austragung des FHGR Trailruns Lenzerheide am 21. August 2021 für 

den auf Gebiet der Gemeinde Vaz/Obervaz liegenden Streckenabschnitt bewilligt. 
 Diverse Gesuche für die Austragung Lenzerheide Zauberwald vom 10. – 30. Dezember 

2021 bewilligt. 
 Vom Jahresbericht und der Jahresrechnung 2020 des Vereins Jugendtreff Tankraum 

Kenntnis genommen. 
 Dem Gesuch der freiwilligen Helfergruppe Lenzerheide-Valbella um einen Gemeindebeitrag 

für das Jahr 2021 entsprochen. 
 Diverse Themen mit dem Bürgerrat Vaz/Obervaz besprochen. 
 Einen Grundsatzentscheid für die Behandlung von Baugesuchen für Neubauten in Bezug auf 

die Planungszone gefällt. 
 Vom durch die eingesetzte Kommission erarbeiteten Masterplan Heidsee Kenntnis 

genommen und diesen in Ergänzung zum Kommunalen Räumlichen Leitbild (KRL) 
verabschiedet. 

 Die Botschaft für die Bildung einer Parlamentarischen Tourismuskommission zuhanden des 
Gemeinderats verabschiedet. 

 Die Botschaft zum Verpflichtungskredit für die Austragung der Special Olympics World 
Winter Games 2029 in der Schweiz zuhanden des Gemeinderats verabschiedet. 

 Diverse Gesuche zur Austragung der UCI Mountain Bike Weltcup vom 3. - 5. September 
2021 bewilligt. 



 Dem Verein Ortsmuseum Vaz/Obervaz um einen Betriebsbeitrag für das Jahr 2022 
vorbehältlich der Budgetgenehmigung entsprochen. 

 Die Gehälter der Lehrpersonen ab August 2021 genehmigt. 
 Das Konzept Bushaltestellen nach Behindertengleichstellungsgesetz genehmigt. 
 Die Stromtarife 2022 beschlossen. 
 Die Teilrevision Baugesetz zuhanden der Mitwirkungsauflage verabschiedet. 
 Die Ausführungsbestimmungen zum Tourismusgesetz genehmigt. 
 Die Wasser- und Abwassergebühren 2022 genehmigt. 
 Die Gebühren für die Benutzung der Anlagen im Lenzehreide Sportzentrum genehmigt. 
 Die Kriterien für die Unterstützung der einheimischen Sport- und Kulturvereine aktualisiert. 
 Das Budget 2022 und den Finanzplan 2023 – 2027 beraten und verabschiedet. 
 Frau Jeanne Richenberger per 1. Februar 2022 als Gemeindeschreiberin gewählt. 

 
Lenzerheide, 11. Oktober 2021/jg 
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